

SERVICE POSTAL

NOUVELLES ÉMISSIONS DE TIMBRES—ENTRÉE DE TERRE-NEUVE DANS LA CONFÉDÉRATION—CENTENAIRE D'HALIFAX

A l'appel de l'ordre du jour.

M. J. O. Probe (Regina): Le ministre des Postes aurait-il l'obligeance de nous dire si l'on projette d'émettre un timbre-poste spécial pour marquer, le moment venu, l'entrée de Terre-Neuve dans la Confédération? Ce renseignement nous permettrait de répondre aux philatélistes canadiens et autres, qui s'informent auprès de nous. En outre, quelles autres émissions spéciales le ministre projette-t-il pour cette année?

L'hon. Ernest Bertrand (ministre des Postes): Pour ce qui est de la première question, la réponse est affirmative. On est à imprimer un timbre actuellement. Un autre timbre historique sera émis pour commémorer le deuxième centenaire de la fondation d'Halifax.

LA PÊCHE

FOURNITURE DE BOÛTE AUX PÊCHEURS DE HOMARDS À DIGBY (N.-É.)

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. R. W. Mayhew (ministre des Pêcheries): L'honorable député de Rosetown-Biggan (M. Coldwell) m'a posé une question hier au sujet de la pêche du hareng, à la seine, dans le bassin de Digby. Je désire lui communiquer le renseignement demandé.

Le ministère a reçu deux télégrammes à propos de la pêche d'hiver à la seine dans le bassin d'Annapolis. On l'a informé qu'un seul parc de pêche a été installé cet hiver et qu'il n'a été utilisé qu'une partie du temps, bien que six permis aient été délivrés. Trois bateaux seineurs ont pêché récemment dans le bassin, mais ils sont revenus à la fin de la semaine dernière.

On n'a signalé au ministère aucune pénurie d'appâts dans cette région. Au besoin, nous dit-on, les pêcheurs à la seine vendront volontiers de la boîte, sur demande, comme par le passé.

ASSISTANCE À L'AGRICULTURE DES PRAIRIES

TOWNSHIPS DÉCLARÉS INADMISSIBLES AUX FINS DE L'ALLOCATION—DEMANDE D'UNE NOUVELLE INSPECTION

A l'appel de l'ordre du jour.

M. J. G. Diefenbaker (Lake-Centre): Comme environ 600 townships des provinces des Prairies ont été déclarés inadmissibles au paiement d'une allocation prévue par la loi de 1939 sur l'assistance à l'agriculture des

Prairies, je demande au ministre de l'Agriculture s'il a songé à faire réinspecter ces régions ou à opérer quelque changement dans les régions pouvant être admises à une allocation? Cette question est d'un grand intérêt pour les habitants de vastes régions, surtout de la Saskatchewan.

Le très hon. J. G. Gardiner (ministre de l'Agriculture): Comme le sait le député, un conseil reçoit toutes les demandes d'allocation. Il y a toujours nouvelle inspection quand la décision du conseil est mise en doute. Je suppose que cette nouvelle inspection a déjà eu lieu dans tous les cas où la décision du conseil a été contestée. Toutefois, le conseil examinera de nouveau tous les cas où quelque région n'aurait pas été réinspectée et au sujet de laquelle il subsiste des doutes.

M. Diefenbaker: Une déclaration complète du ministre à ce sujet serait fort opportune, car il n'ignore pas que les députés des Prairies ont reçu aujourd'hui plusieurs lettres de cultivateurs qui prétendent avoir droit au paiement d'une allocation.

ROUTE TRANSCANADIENNE

CHOIX DES TRACÉS

M. P. C. Black (Cumberland): Je désire poser au ministre des Mines et Ressources une question consécutive aux renseignements qu'il m'a déjà fournis au sujet du tracé de la route transcanadienne. Dès les premières années 30, le gouvernement fédéral et les provinces ont proposé certains tracés. Les renseignements que je désire se rapportent surtout à cette proposition et non pas tant à la demande récente qu'on a faite aux provinces au sujet du tracé. Quels tracés les provinces ont-elles proposées depuis 1930; quels sont les tracés que le gouvernement fédéral a approuvés?

M. l'Orateur: A l'ordre!

M. Black (Cumberland): ...et quelles dépenses a-t-on effectuées?

M. l'Orateur: Comme la question du député est longue, il aurait dû la faire inscrire au *Feuilleton*.

M. Black (Cumberland): A mon avis, on devrait y répondre. Le ministre aurait-il l'obligeance de le faire?

L'hon. J. A. MacKinnon (ministre des Mines et Ressources): Je m'assurerai volontiers si les dossiers du ministère renferment quelque renseignement à ce sujet. Dans le cas de l'affirmative, je serai heureux de les fournir.